



Madrid, 14 de abril de 2018

PRIMER EJERCICIO - PARTE A
(ASPIRANTES FORMA DE ACCESO LETRA G)

Derecho civil

- 1.- Los principios generales del Derecho. Tema 2.
- 2.- La adquisición de bienes inmuebles. Tema 7.
- 3.- Constitución del Derecho real de servidumbre. Tema 11.
- 4.- La anticresis. Tema 12.
- 5.- La tramitación del expediente de dominio para inmatricular una finca. Tema 14.
- 6.- Extinción de los arrendamientos rústicos. Tema 24.

Derecho mercantil

- 7.- La escritura social y los estatutos en una sociedad anónima. Tema 5.
- 8.- Régimen jurídico de la transformación de sociedades mercantiles. Tema 7.



Madrid, 14 de abril de 2018

PRIMER EJERCICIO - PARTE A
(ASPIRANTES FORMA DE ACCESO LETRA L Y R)

Derecho Comunitario Europeo y Derecho Constitucional

- 1.- El Consejo de Estado. Regulación. Naturaleza. Función principal. Autoridad Consultante y Organización. Tema 7.
- 2.- La Administración local: Regulación. Entidades locales. Elementos y Órganos de Gobierno. Tema 8.

Derecho Administrativo

- 3.- Los Decretos Leyes. Tema 1.
- 4.- El silencio administrativo. Tema 7.
- 5.- Los recursos administrativos: Concepto y clases. Tema 8.
- 6.- Bienes y derechos de dominio privado o patrimonial. Concepto, principios de gestión y administración y su régimen de disponibilidad. Tema 17.
- 7.- Adquisición y pérdida de la condición de funcionario. Enumerar las situaciones administrativas de los funcionarios de carrera. Tema 28.

Derecho civil

- 8.- Los principios generales del Derecho. Tema 2.
- 9.- La accesión de bienes inmuebles. Tema 7.
- 10.- Constitución del Derecho real de servidumbre. Tema 11.
- 11.- La anticresis. Tema 12.
- 12.- La tramitación del expediente de dominio para inmatricular una finca. Tema 14.
- 13.- Extinción de los arrendamientos rústicos. Tema 24.

Derecho mercantil

- 14.- La escritura social y los estatutos en una sociedad anónima. Tema 5.
- 15.- Régimen jurídico de la transformación de sociedades mercantiles. Tema 7.



PRIMER EJERCICIO - PARTE B

(ASPIRANTES FORMA DE ACCESO LETRA A, G, R Y L)

Fiscalité

L'Union européenne n'exerce aucune influence directe sur la fixation des taux d'imposition et la perception des impôts. Le montant de l'impôt que vous payez est décidé par les autorités de votre pays, et non par l'Union européenne.

Le rôle de l'Union européenne consiste à superviser les règles fiscales nationales pour garantir leur cohérence avec certaines politiques européennes visant à :

- promouvoir la croissance économique et la création d'emplois;
- assurer la libre circulation des biens, des services et des capitaux dans l'Union européenne (au sein du marché unique);
- garantir que les entreprises d'un pays ne disposent pas d'un avantage déloyal par rapport à leurs concurrentes dans un autre pays;
- s'assurer que les impôts n'établissent pas de discrimination envers les consommateurs, les travailleurs ou les entreprises d'autres États membres.

Taxe sur la Valeur Ajoutée et droits d'accises

Pour certains impôts, comme la Taxe sur la Valeur Ajoutée ou les taxes frappant les carburants, le tabac et l'alcool (droits d'accises), les 28 pays membres sont convenus de procéder à un alignement général de leurs règles et de fixer des taux minimaux, afin d'éviter une distorsion de la concurrence au sein de l'Union.

Imposition des entreprises et des revenus

En ce qui concerne l'impôt sur les sociétés et sur les revenus, le rôle de l'Union européenne consiste principalement à veiller au respect de principes tels que la non-discrimination et la libre circulation au sein du marché unique. Pour y parvenir, il est de plus en plus nécessaire d'adopter une approche coordonnée entre tous les États membres et de lutter contre des problèmes communs tels que l'évasion fiscale.

Recettes fiscales

L'Union européenne n'intervient pas non plus dans la façon dont les pays dépensent leurs recettes fiscales. Toutefois, compte tenu de l'interdépendance croissante des économies de l'Union européenne, les pays qui dépensent et s'endettent trop pourraient mettre à mal la croissance de leurs voisins et la stabilité de la zone euro.

Afin de limiter ce risque, les États membres s'efforcent de coordonner étroitement leurs politiques économiques, en partie sur la base de recommandations de la Commission. Certaines de ces recommandations concernent des politiques fiscales nationales, qu'elles visent à rendre plus efficaces, plus équitables et plus propices à la croissance.



La fiscalité dans le marché unique

Éliminer les entraves fiscales

Les impôts sur les personnes physiques et les sociétés relèvent principalement de la responsabilité des pays de l'Union européenne. Toutefois, en vertu des règles de l'Union européenne, ils ne doivent pas créer d'obstacles à la mobilité en Europe. Les personnes qui s'installent dans un autre pays de l'Union européenne, ou les entreprises qui investissent au-delà des frontières, peuvent être taxées dans plusieurs pays ou être confrontées à des procédures administratives complexes.

La plupart des pays de l'Union européenne ont adopté des accords en vue d'éliminer la double imposition. Ces accords ne couvrent cependant pas toujours tous les impôts ou toutes les situations transfrontalières, et il arrive qu'ils ne soient pas appliqués efficacement dans la pratique. La Commission s'emploie à résoudre ces problèmes de plusieurs manières, en proposant des solutions coordonnées aux États membres ou, si nécessaire, en engageant une action en justice en cas de discrimination ou de violation du droit de l'Union.



PRIMER EJERCICIO - PARTE B

(ASPIRANTES FORMA DE ACCESO LETRA A, G, R Y L)

Taxation

The European Union does not have a direct role in raising taxes or setting tax rates. The amount of tax you pay is decided by your government, not the European Union.

The European Union's role is to oversee national tax rules – to ensure they are consistent with certain European Union policies, such as:

- promoting economic growth and job creation
- ensuring the free flow of goods, services and capital around the European Union (in the single market)
- making sure businesses in one country don't have an unfair advantage over competitors in another
- ensuring taxes don't discriminate against consumers, workers or businesses from other European Union countries.

Furthermore, European Union decisions on tax matters require unanimous agreement by all member governments. This ensures that the interests of every single European Union country are taken into account.

Value Added Tax and excise duties

For some taxes, such as Value Added Tax or taxes on petrol, tobacco and alcohol (excise duties), all 28 national governments have agreed to broadly align their rules and minimum rates, to avoid distorting competition across borders within the European Union.

Corporate and income tax

For other taxes, such as company and income tax, the European Union's main role is to ensure that principles such as non-discrimination and free movement in the single market are followed. Increasingly, a coordinated European Union approach is needed among all member countries to do this, as well as tackle common challenges such as tax evasion.

Tax revenue

The European Union also has no say in how countries spend their tax revenues. However, due to the increasing interdependence of European Union economies, countries that overspend and go into too much debt could jeopardise growth in their neighbours and undermine the stability of the Eurozone.

To minimise this risk, European Union countries try to coordinate their economic policies closely, partly based on recommendations from the Commission. Some of these recommendations refer to national tax policies, seeking to make them fairer, more efficient and more growth-friendly.



Tax in the single market

Breaking down tax barriers

Personal and company taxes are mainly the responsibility of the individual European Union countries. However, under European Union rules, they should not create barriers to mobility in Europe. Individuals who move to another European Union country, or companies who invest across borders, can face taxation in two or more countries or struggle with complicated administration.

There are treaties in place between most European Union countries designed to eliminate double taxation but they may not cover all taxes or all cross-border situations, and may not be applied effectively in practice. The Commission works in several ways to resolve these problems. This ranges from proposing coordinated solutions to governments to – if necessary – taking legal action if there is discrimination or breach of European Union law.